

OPINIONS



LE COMMENTAIRE DE

Pierre-André Fournier

Archevêque de Rimouski

« Nous sommes dans l'Opération Dignité IV »

Le dimanche 24 février, j'ai participé à un dîner frugal (soupe et pain) dans le secteur pastoral d'Avignon (Saint-André-de-Restigouche, Matapédia, Saint-François-d'Assise, Saint-Alexis-de-Matapédia et L'Ascension-de-Patapédia).

Quelque 175 personnes ont pris part à cette activité de carême-partage, lesquelles ont offert 1 002 \$ à Développement et Paix. Les gens présents m'ont manifesté avec émotion leur vive inquiétude face aux changements annoncés au régime d'assurance-emploi.

Le lendemain, se tenait une journée de formation diocésaine animée par Sr Michelle Audet, r.s.r., psychologue. Elle cita un texte inspirant de Pierre Goudreault : « L'avenir est déjà commencé là où l'on participe à l'élimination de la pauvreté et de l'injustice, où enfin l'on s'intéresse à la société dans laquelle on vit ».

Par un geste concret, les 58 personnes présentes ont signé la pétition suivante, adressée aussitôt à l'Honorable Diane Finley :

« NOUS, SOUSSIGNÉS, CITOYENS ET CITOYENNES DU DIOCÈSE DE RIMOUSKI, réunis pour une journée professionnelle sur le leadership partagé, organisée par l'Institut de pastorale de l'Archidiocèse, demandons au gouvernement conservateur du Canada d'amender la loi sur la réforme de l'assurance-emploi. Telle que mise en application, elle est un danger indiscutable sur tout le territoire du diocèse de Rimouski qui regroupe 104 paroisses dont plusieurs petits villages : il y a 40 villages de moins de 500 de population. Nous

croyons que les régions sont les poumons des grandes villes. En prendre soin, c'est assurer le futur de notre société ».

À cette requête, j'ai joint une lettre à la Ministre Finley dans laquelle je lui fais part de l'appel au secours que j'entends constamment dans nos régions : « Je ne peux, en toute équité, rester sourd à ce cri et je vous prie avec confiance d'y être attentive », lui dis-je.

Le mercredi 27 février dernier, lors d'une grande manifestation tenue à Rimouski, Suzanne Tremblay, présidente de la Coalition Urgence Rurale du Bas-Saint-Laurent, a déclaré avec justesse que : « Nous sommes dans l'Opération Dignité IV. »

Benoît XVI, pape émérite

Texte: On comprend la grande vénération des foules pour lui lorsqu'on scrute le texte de sa dernière audience publique. Voici deux citations qui m'ont particulièrement touché : « Le Seigneur nous a donné tant de journées de soleil et de brise légère. Il y a eu aussi des moments où les eaux étaient agitées et le vent contraire où le Seigneur semblait dormir. »

« Je ne retourne pas à la vie privée, à une vie de voyages, de rencontres, de réceptions, de conférences, etc. Je reste de façon nouvelle auprès du Seigneur Crucifié ».

À suivre...



Mgr Pierre-André Fournier lors de la manifestation de mercredi, à Rimouski.
PHOTO PIERRE MICHAUD

Progrès-Écho

progresecho.ca

217, avenue Léonidas, C.P. 3217
Succ. A, Rimouski G5L 9G6
Téléphone 418 721-1212
Ventes 418 721-1212
Distribution et plaintes
1 877 663-9002
Annonces classées
1 877 726-6730

SUN MEDIA
Une compagnie de Quebecor Media

DMM
CLASSIQUE
VENTES
MEDIA

CCAB
SPA WORLDWIDE
JOURNALISM